

2024-07-18

### Alessandra Rojo de la Vega impugna por segunda ocasión el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/alessandra-rojo-de-la-vega-impugna-por-segunda-ocasion-el-recuento-de-votos-en-la-alcaldia-cua-uhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega presentó por segunda vez una impugnación en contra del recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc que ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

En la hoja de recepción del documento, que tiene fecha del martes 16 de julio, se aclara que Rojo de la Vega, a través de sus representantes legales, busca evitar el conteo de votos que ordenó el Tribunal el pasado 12 de julio.

Ante ello, Catalina Monreal, la ex candidata de Morena, PT y el Partido Verde, publicó un video en redes sociales en el que aseguró que Rojo de la Vega no quiere que se abra los paquetes electorales "por miedo" a que se demuestre que hubo irregularidades en el conteo.

"Lo que estamos solicitando es que se recuento voto por voto y por qué lo estamos solicitando; porque hubo muchas irregularidades y muchas anomalías y las y los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc, los más de 145 mil vecinos que votaron por mí, pero también los que votaron por ella, merecen saber la verdad y merecen justicia y merecen saber qué fue lo que pasó el día de la elección", dijo.

Afirmó que con estas acciones, Rojo de la Vega afecta a la ciudadanía, pues "está queriendo quitar esa posibilidad de esclarecer y de tranquilizar".

"Tiene miedo, no sé qué oculta y no sé por qué no quiere que se abran los paquetes. Si abriéramos los paquetes, tendríamos certeza jurídica; es lo único que estoy pidiendo", dijo.